

Osleni Guerrero remporte le tournoi international de badminton du Guatemala



La Havane, 29 février, (RHC).- Le jeune Cubain, Osleni Guerrero, a remporté ce dimanche le tournoi international de badminton du Guatemala. Une victoire facile. Le site web officiel de la rencontre signale que le Guatemaltèque Kevin Cordon, le meilleur joueur des Amériques et 44e au ranking mondial, ne s'est pas présenté au match final.

Osleni Guerrero, 59e au ranking mondial, avait quand même battu Kevin Colon, au championnat panaméricain, en avril 2013 à Lima et au championnat panaméricain qui s'est disputé en octobre 2014 à Ontario, au Canada.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/85661-osleni-guerrero-remporte-le-tournoi-international-de-badminton-du-guatemala>



Radio Habana Cuba